

Übergabe der Spenden vom Weihnachtsbasar (von links nach rechts: Sibylle Müller/stellvertretende Schulleiterin, Matthias Spöttel/Alten Eichen, Manuela Grafe-Ginati/Schattenriss, Helmut Hoffmann/Schulleiter)



Drei Schülerinnen haben im Rahmen von CAS/IB in der Vorweihnachtszeit eine Spendenaktion ins Leben gerufen:

Weser-Kurier/ Stadtteil-Kurier vom 29.12.2011

## Hermann-Böse-Gymnasium übergibt Spenden

Schwachhausen (wk). Rechtzeitig vor Weihnachten haben drei Schülerinnen des Hermann-Böse-Gymnasiums der Jugendhilfeeinrichtung Alten Eichen zahlreiche hübsch verpackte Sachspenden überreicht, um den von der Horner Einrichtung betreuten Kindern schöne Weihnachten zu bescheren. Die Schülerinnen Nicole Engeler, Aileen Klaile und Frederike Wistuba hatten diese Sammelaktion initiiert. Kurz darauf erhielt Alten Eichen im Böse-Gymnasium zudem einen Spendenscheck im Wert von 1400 Euro. Dabei handelt es sich um die Hälfte des Erlöses vom Weihnachtsbasar der Schule. Weitere 1400 Euro gingen an die Einrichtung Schattenriss.



Die Schülerinnen Frederike Wistuba (v. l.), Aileen Klaile und Nicole Engeler übergaben die im Böse-Gymnasium gesammelten Sachspenden an Matthias Spöttel und Rolf Deeken von der Stiftung Alten Eichen. Zu Weihnachten wurden die Gaben an die Kinder verteilt, die von der Stiftung betreut werden.

FOTO: PETRA STUBBE